

Ofrendas Florales de Raúl y Díaz-Canel para los mártires del 26 de Julio

Image not found or type unknown



Ofrendas florales a los mártires del asalto al cuartel Moncada

Santiago de Cuba, 27 julio (RHC) Ofrendas florales del General de Ejército Raúl Castro Ruz y del presidente de Cuba Miguel Díaz-Canel Bermúdez, fueron colocadas la víspera en el retablo a los Mártires del 26 Julio en el Cementerio Patrimonial Santa Ifigenia de Santiago de Cuba, en ocasión del Aniversario 69 del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

Los ofrecimientos de rosas y flores para los caídos en aquella heroica acción, que protagonizaron Fidel y los jóvenes de la Generación del Centenario, llegaron también de parte del Presidente de la Asamblea Nacional y el Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, y del pueblo de Cuba.

Con anterioridad, el tributo a la clarinada moncadista lo iniciaron más de 80 pioneros destacados de toda la provincia, quienes reeditaron el asalto simbólico al antiguo Cuartel Moncada, hoy Ciudad Escolar 26 de Julio, el cual también contempló honores ante el busto del teniente Pedro Sarría, un militar digno, que no permitió el asesinato de Fidel cuando cae prisionero por la soldadesca batistiana.

El pase de lista a los jóvenes abatidos en la épica hazaña del 26 de Julio de 1953 contra la dictadura pro-imperialista de Fulgencio Batista, o asesinados después de aquella gloriosa gesta, fue un momento de gran solemnidad junto a la declamación de las poesías “Ya estamos en combate” de Raúl Gómez García, participante en la histórica epopeya, así como “Era la Mañana de la Santa Ana”, dedicada por el Indio Naborí a los memorables hechos. (Fuente:RR)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/294699-ofrendas-florales-de-raul-y-diaz-canel-para-los-martires-del-26-de-julio>



Radio Habana Cuba